

## **Beschluss des Landrats vom 17.01.2019**

Nr. 2450

### **1. Begrüssung, Mitteilungen 2019**

2018/939; Protokoll: gs, ble

Landratspräsident **Hannes Schweizer** (SP) begrüsst die Anwesenden zur ersten Sitzung im neuen Jahr und hofft, dass die gefassten Vorsätze eingehalten werden konnten. Er wünscht ein gutes und erfreuliches 2019.

#### *– Parlamentarier-Skirennen*

Die Landratsmitglieder haben die Einladung zum Nordwestschweizerischen Parlamentarier-Skirennen bekommen. Es findet dieses Jahr am Samstag, 26. Januar 2019 auf dem Balmberg bei Solothurn statt. Es wäre toll, wenn die erfolgreiche Baselbieter Delegation (angesprochen ist namentlich Heinz Lurf) wieder stark vertreten wäre, damit man die Titel von letztem Jahr verteidigen kann. Anmeldungen sind bis am 23. Januar 2019 möglich.

#### *– Entschuldigungen*

Ganzer Tag Simon Oberbeck, Jürg Wiedemann

Vormittag Balz Stückelberger

Nachmittag Peter Brodbeck, RR Thomas Weber

#### *– Begrüssung von Zuschauer(inn)en auf der Tribüne*

Landratspräsident **Hannes Schweizer** (SP) begrüsst zwei 5. Klassen der Primarschule Lausen unter der Leitung von Alt-Landrat Thomas Bühler und Michelle Vogler. Die Kinder haben zuvor diskutiert und abgestimmt, welches Stimm- und Wahlrecht sie für richtig halten – nach einer intensiven Diskussion votierte eine grosse Mehrheit für das Stimmrechtsalter 16.

#### *– Begründung der persönlichen Vorstösse*

Keine Wortmeldungen.

---